



Juntos por el desarrollo de la región!

El gobernador Mesías Guevara dirige...

Por: Oficina de Administración, Infraestructura y Equipamiento

El gobernador Mesías Guevara dirige mesa de trabajo con los ministros de Educación Ricardo Cuenca Pareja y de Desarrollo e Inclusión Social Silvana Vargas Winstanley, en la sede del Gobierno Regional de Cajamarca.

Se establecen lineamientos para el inicio del año Escolar 2021, en sus modalidades remota y presencial; además, de la mejora en condiciones para las poblaciones vulnerables.

Fuente: Gobierno Regional de Cajamarca